

Blitzerschnapp: Autofahrer aus Büdesheim rast mit 103 km/h!



Ein spannender Tag in Büdesheim! Die Polizei hat am Mittwoch, dem 04. Dezember 2024, von 12:00 bis 14:00 Uhr blitzschnell zugeschlagen und Geschwindigkeitsmessungen auf der berühmten Bundesstraße 410 durchgeführt. Ein hochdramatisches Spektakel, denn gleich 11 Temposünder haben den Gesetzesrahmen übertreten!

Besonders aufsehenerregend: Ein Raserspaß endete für einen Autofahrer mit einer Geschwindigkeitsmessung von beeindruckenden 103 km/h – über 32 km/h zu schnell, wo nur 70 km/h erlaubt sind! Die Polizeiinspektion Prüm und die Polizeiwache Gerolstein waren hochmotiviert und bleiben auch weiterhin unermüdlich am Ball. Künftig sind unangekündigte Geschwindigkeitskontrollen in ihrem Aufgabengebiet geplant, sodass jeder Verkehrsteilnehmer wachsam sein sollte.

Schock für Rasers!

Mit dieser Aktion sendet die Polizei ein klares Signal: Sicherheitsbewusstsein im Straßenverkehr ist unerlässlich! Es bleibt zu hoffen, dass diese Blitzkontrollen eine Verhaltensänderung unter den Autofahrern bewirken. Die Straßen sollen sicherer werden, und jeder ist aufgerufen, die Geschwindigkeitsbegrenzungen einzuhalten. Wer denkt, die Polizei schläft, der irrt sich gewaltig!

Statistische Auswertung

Ort: Gerswalde, Deutschland

Vorfall: Brandstiftung

Ursache: brennende Kerze

Beste Referenz: nordkurier.de

Weitere Infos: kreisfeuerwehr-osnabrueck.de

Zum Originalartikel auf News-ag.com